

1989-11-10

Discurso Luis Madariaga Campusano

Universidad Técnica Federico Santa María

Archivo Histórico USM

<http://hdl.handle.net/11673/22470>

Repositorio Digital USM, UNIVERSIDAD TECNICA FEDERICO SANTA MARIA

DISCURSO
LUIS MADARIAGA CAMPUSANO
PRESIDENTE DE LA FEDERACION DE ESTUDIANTES
UTFSM.

En esta ceremonia histórica, deseo que mis primeras palabras sean de homenaje a los dirigentes estudiantiles que por su defensa de los valores universitarios están ausentes y han hecho posible mi presencia en este acto.

Luego de dieciséis años de gobierno militar, la comunidad universitaria se reencuentra en la noble y necesaria tarea de la democratización. Creemos que esta tarea no ha terminado, pues aún queda la misión de crear nuevos estatutos y mecanismos que permitan la participación efectiva de la comunidad universitaria en la definición de los destinos de la Universidad.

Hoy valoramos la elección de la autoridad máxima de la universidad como un paso más a la normalización de nuestra casa de estudios. Es necesario que tales avances logrados en la Casa Central se proyecten también en las sedes regionales: "José Miguel Carrera" de Viña del Mar y "Rey Balduino de Bélgica" de Talcahuano.

Los estudiantes nos sentimos orgullosos de haber sido un aporte al proceso que vive el país, siendo nuestros desafíos como organización: velar porque el aporte estatal y la administración de recursos en la casa central y las sedes, responda a sus verdaderas necesidades, con el propósito que jóvenes no sean marginales del sistema educacional por los altos aranceles; abogar por la excelencia académica que entendemos como poseer los mejores profesores, optimización de recursos, currículum académicos coherentes y flexibles, aumento de becas de alimentos y residencia, habilitación de un servicio médico que responda de modo integral a los requerimientos del alumnado, incentivo del quehacer cultural de la Universidad como fuerza creadora para la región y el país, entre otros. Asimismo, queremos agradecer la gestión del Rector en el sentido de proponer la formación de una comisión integrada por profesores y alumnos, que permita resolver la situación de nuestros compañeros sumariados y sancionados.

Expuesta nuestra opinión, nos ponemos al servicio de la causa que nos parece más justa, cual es la reconstrucción de la Universidad Técnica Federico Santa María y en ella colaboraremos con don Gustavo Chiang Acosta, que en el corto tiempo que lleva en el cargo ha demostrado un gran espíritu democrático e integrador.